



哲多中学校だより

新見市立哲多中学校
平成31年3月26日
文責 西村

2年生 哲多公民館まつりで初披露 「銭太鼓発表」

3月3日(日)2年生は哲多公民館まつりでたくさんの観客の方を前に、銭太鼓の発表をしました。2週間前、始めたばかりの練習では、慣れない正座にしびれを覚えたり、スピードの速さについていけず何度も銭太鼓を落としたりと気持ちが折れたこともありましたが、本番では「えいやー」と力強く声を張り上げ、さすが中学生という姿を披露しました。演技後、会場からの大きな拍手に包まれ、深々としたお辞儀から上げた顔には、安堵と充実の表情が浮かんでいました。次は6月のすずらん祭り。町外の方も大勢来場されるステージに向け、また練習に励みます。(「2年学級だより」をもとに記載)



3年生に感謝の気持ちを届ける「3年生を送る会」

3月11日(月)、生徒会執行部主催の「3年生を送る会」を行いました。1年生、2年生からダンスや歌の出し物の披露をした後、3年生と一緒にゲームをして、にぎやかな笑い声が会場に広がりました。会の後半、執行部員が作成したスライドに3年間の思い出に浸った3年生。3年間の時を振り返りながら、卒業への実感を抱いたことでしょうか。最後に、各部から3年生への色紙、花束とエールを送り感謝の気持ちを伝えました。そして、3年生代表生徒から、自分たちに協力してくれた後輩への感謝と、来年度の活躍への期待が語られ、送る会を閉じました。送られる側、送る側ともに心温まる思い出の会になりました。



22人の旅立ち 平成30年度 第19回卒業証書授与式

3月12日(火)平成30年度、第19回卒業証書授与式を行いました。池田一二三新見市長をはじめ多くのご来賓の皆様、保護者の皆様のご臨席のもと厳粛な式となりました。現生徒会副会長藤井麗美花さんが述べた送辞では、先輩の後姿を追いかけ、追いつき追い越そうと頑張った日々。そして、日常で交わした会話の中で、いたわりと励ましのことばに勇気づけられたことなど、去り行く先輩への感謝の言葉がこぼれられました。送辞を受けて登壇した前生徒会長小郷直人君は、答辞の冒頭から涙で声を詰まらせました。不安を抱えて入学した中学校で、仲間や先生とともに苦しさや楽しさ、辛さや喜びを味わい成長した日々。慕い協力してくれた後輩への感謝と哲多中学校を託する思い。そして、愛情を注ぎ支え続けてくれる家族への心からの「ありがとう」。涙をこらえて、絞り出す言葉が会場の一人一人の心に届きました。答辞の余韻の中、会場に美しく力強く響き渡る式歌「旅立ちの歌」と校歌の歌声に、感涙をぬぐう姿が広がりました。卒業生の皆さんご卒業おめでとうございます。



保護者の皆様お子様のご卒業おめでとうございます。卒業生の皆さんのご活躍をお祈りいたします。



4月 下校バスと主な行事

4月から下校バスは17:45になります

日	曜	発時刻	行事	日	曜	発時刻	行事
8	月	15:00	着任式・始業式 (給食開始)	19	金	16:20	家庭訪問・1年交通教室
				21	日	14:10	参観日・PTA総会 (弁当)
9	火	17:10	入学式				
10	水	16:20	身体測定	22	月		振替休業日
12	金	15:40	新入生歓迎会	23	火	14:50	職員会議
15	月	17:45	家庭訪問・内科検診	24	水	16:20	1年生宿泊研修
16	火	17:45	家庭訪問	25	木	17:45	1年生宿泊研修
17	水	17:45	家庭訪問				※1年生下校バス 15:40
18	木	17:45	家庭訪問 3年全国学力学習状況調査 1・2年県学力学習状況調査				



平成30年度 お世話になりました

3年生教室が空いて2週間。少し寂しさが漂う校舎の中で、日ごとに2年生、1年生の元気な声が満ちていくように感じます。新しい哲多中を担う自覚の息吹のようです。平成30年度、保護者の皆様、地域の皆様、大変お世話になりました。ご支援とご協力に感謝いたします。迎える新元号の年度も「チーム哲多」としてよろしくお祈りいたします。